



## **SAMBUTAN BUPATI BEKASI**

**ACARA : SINKRONISASI RENCANA KEGIATAN  
PEMBANGUNAN TJS  
(SINERGI TJS)**

**HARI/TGL : RABU, 14 DESEMBER 2022**

**PUKUL : 18.30 S/D SELESAI**

**TEMPAT : HOTEL HOLIDAY INN, JABABEKA**

السَّلَامُ عَلَيْكُمْ وَرَحْمَةُ اللَّهِ وَبَرَكَاتُهُ  
بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ  
الْحَمْدُ لِلَّهِ وَالشُّكْرُ لِلَّهِ وَ لَا حَوْلَ وَ لَا قُوَّةَ إِلَّا بِاللَّهِ  
قَالَ رَبِّ اشْرَحْ لِي صَدْرِي وَيَسِّرْ لِي أَمْرِي وَاحْلُلْ عُقْدَةً  
مِنْ لِسَانِي يَفْقَهُوا قَوْلِي أَمَا بَعْدُ

BISMILLAAHIRROHMAANIRROHIIM,  
ALHAMDULILLAH, WASYUKRULILLAH, WALAAHAULA  
WALAAQUWWATA ILLAABILLAH, QOOLA,  
ROBBISROHLII SHODRII, WAYASSIRLII AMRI,  
WAHLUL'UQDAM MILLISAANI YAFQOHUU QOULI,  
AMMAA BA'DU.

**ASSALAMUALAIKUM WR WB.**

**SALAM SEJAHTERA BAGI KITA SEMUA.**

YTH. UNSUR FORKOPIMDA KABUPATEN BEKASI;

YSH. KEPALA BADAN AMIL ZAKAT NASIONAL  
KABUPATEN BEKASI;

YSH. KETUA KAMAR DAGANG DAN INDUSTRI  
KABUPATEN BEKASI;

YSH. ASOSIASI PENGUSAHA INDONESIA (APINDO)  
KABUPATEN BEKASI;

YSH. HIMPUNAN PENGUSAHA MUDA INDONESIA  
(HIPMI) KABUPATEN BEKASI;

YSH. PARA PIMPINAN KAWASAN DI KABUPATEN  
BEKASI;

YSH. PARA PRESIDEN DIREKTUR PERUSAHAAN DI  
KABUPATEN BEKASI;

YSH. PARA KEPALA PERANGKAT DAERAH DI  
LINGKUNGAN PEMERINTAH KABUPATEN  
BEKASI;

YSH. TIM FASILITASI TANGGUNG JAWAB SOSIAL  
DAN LINGKUNGAN PERUSAHAAN KABUPATEN  
BEKASI;

SERTA PARA HADIRIN YANG BERBAHAGIA.

PUJI SYUKUR KITA PANJATKAN KEHADIRAT ALLAH  
SWT., ATAS LIMPAHAN NIKMAT KARUNIA-NYA  
PADA HARI INI KITA DAPAT HADIR PADA **ACARA  
SINKRONISASI RENCANA KEGIATAN  
PEMBANGUNAN TJSLP (SINERGI TJSLP)  
DENGAN TEMA AKSELERASI PEMBANGUNAN**

## **KABUPATEN BEKASI MELALUI KOLABORASI TJSLP.**

SHOLAWAT DAN SALAM KITA CURAHKAN KEPADA JUNJUNGAN KITA NABI BESAR MUHAMMAD SAW, KEPADA KELUARGANYA, PARA SAHABATNYA SERTA UMATNYA HINGGA AKHIR ZAMAN.

### **HADIRIN YANG BERBAHAGIA,**

SEBAGAIMANA KITA KETAHUI BERSAMA, KABUPATEN BEKASI SAAT INI TELAH TUMBUH SEBAGAI DAERAH DENGAN KEKUATAN EKONOMI BARU.

KEBERADAAN KAWASAN INDUSTRI TERBESAR DENGAN JUMLAH 10.482 LEBIH PERUSAHAAN, MENJADI KEKUATAN UTAMA PENDORONG PERTUMBUHAN EKONOMI KABUPATEN BEKASI.

BERBAGAI UPAYA TELAH DILAKUKAN PEMERINTAH DAERAH DALAM RANGKA MENINGKATKAN IKLIM USAHA DAN INVESTASI YANG KONDUSIF, SERTA MENINGKATKAN INFRASTRUKTUR PENDUKUNG PEREKONOMIAN YANG MEMADAI.

NAMUN DEMIKIAN, SAAT INI PEMERINTAH DAERAH MASIH MENGHADAPI BERBAGAI PERMASALAHAN DAN TANTANGAN PEMBANGUNAN YANG CUKUP KOMPLEKS, DIANTARANYA PADA BIDANG PENDIDIKAN, KESEHATAN, SOSIAL, INFRASTRUKTUR, PENGELOLAAN PERSAMPAHAN DAN LINGKUNGAN HIDUP, PENGANGGURAN, SERTA BIDANG LAINNYA.

UPAYA PELAKSANAAN PEMBANGUNAN DENGAN BERBAGAI DIMENSI KEHIDUPAN, KHUSUSNYA TERKAIT PEMULIHAN EKONOMI DAN SOSIAL, HARUS DILAKUKAN SECARA TERPADU DAN TERINTEGRASI, AGAR HASIL YANG DICAPAI DAPAT

OPTIMAL. HAL TERSEBUT TENTU TIDAK DAPAT DILAKSANAKAN OLEH PEMERINTAH DAERAH SAJA, AKAN TETAPI PERLU ADANYA KETERLIBATAN BERBAGAI STAKEHOLDER SECARA SELARAS DAN SEIMBANG. APALAGI DENGAN MEMPERHATIKAN KEMAMPUAN PENDANAAN PEMERINTAH DAERAH YANG TERBATAS.

MAKA, KETERLIBATAN PERUSAHAAN DAN PENGELOLA KAWASAN INDUSTRI MELALUI *CORPORATE SOCIAL RESPONSIBILITY (CSR)*/TANGGUNG JAWAB SOSIAL DAN LINGKUNGAN PERUSAHAAN (TJSLP) DIHARAPKAN DAPAT MEMBERIKAN HASIL NYATA DAN MANFAAT DALAM PEMBANGUNAN.

### **HADIRIN YANG BERBAHAGIA,**

BERDASARKAN PERATURAN PEMERINTAH NO. 47 TAHUN 2012 TENTANG TANGGUNG JAWAB SOSIAL DAN LINGKUNGAN PERSEROAN TERBATAS,

PERUSAHAAN WAJIB IKUT BERPERAN SERTA SECARA AKTIF DALAM PEMBANGUNAN EKONOMI BERKELANJUTAN GUNA MENINGKATKAN KUALITAS KEHIDUPAN DAN LINGKUNGAN YANG BERMANFAAT, BAIK BAGI PERUSAHAAN SENDIRI, KOMUNITAS SETEMPAT, MAUPUN MASYARAKAT PADA UMUMNYA.

OLEH KARENA ITU, KAMI MENDORONG KEPADA PIHAK PERUSAHAAN, PENGELOLA KAWASAN INDUSTRI, PERBANKAN DAN BADAN USAHA MILIK DAERAH (BUMD) SERTA BADAN USAHA MILIK NEGARA (BUMN), MELALUI DANA TANGGUNG JAWAB SOSIAL DAN LINGKUNGAN (TJSLP) ATAU *CORPORATE SOCIAL RESPONSIBILITIES* (CSR) UNTUK BERPARTISIPASI DALAM PEMBANGUNAN DAERAH KABUPATEN BEKASI.

MESKIPUN KEGIATAN TJSLP/CSR MERUPAKAN KEWAJIBAN BAGI PERUSAHAAN - PERUSAHAAN BAIK BUMN/BUMD MAUPUN SWASTA, NAMUN SAAT INI TJSLP/CSR TELAH MENGALAMI PERKEMBANGAN MENJADI TREN BAGI PERUSAHAAN SEBAGAI UPAYA INHEREN DALAM PENGEMBANGAN BISNIS PERUSAHAAN DALAM JANGKA PANJANG. PENGELOLAAN PROGRAM DAN KEGIATAN TJSLP/CSR MELALUI PERENCANAAN DAN KEBIJAKAN YANG MATANG AKAN MEMBERIKAN NILAI MANFAAT BAGI PERUSAHAAN ITU SENDIRI.

DIANTARANYA ADALAH PERUSAHAAN DAPAT TERUS TUMBUH SECARA BERKELANJUTAN, CITRA POSITIF YANG AKAN MENINGKATKAN NILAI JUAL PERUSAHAAN MAUPUN PRODUK - PRODUKNYA, PERUSAHAAN DAPAT MEMPERTAHANKAN SDM - SDM YANG BERKUALITAS, SERTA DUKUNGAN INTERNAL DAN EKSTERNAL YANG BISA DIGUNAKAN



PERUSAHAAN TERUTAMA SAAT MENGHADAPI KRISIS DAN TANTANGAN DI KAWASAN INDUSTRINYA.

OLEH KARENA ITU, PEMERINTAH DAERAH MENDORONG SELURUH PERUSAHAAN AGAR DAPAT MENINGKATKAN PENGELOLAAN TJSLP/CSR SECARA INKLUSIF, DIMANA PERUSAHAAN MAMPU MENGINTEGRASIKAN KEPEDULIAN SOSIAL DALAM OPERASI BISNIS MEREKA DAN DALAM INTERAKSI MEREKA DENGAN PARA PEMANGKU KEPENTINGAN (STAKEHOLDERS) BERDASARKAN PRINSIP KESUKARELAAN DAN KEMITRAAN.

SELAIN ITU, PARADIGMA PENGELOLAAN TJSLP/CSR DAPAT TERUS DIKEMBANGKAN, TIDAK HANYA PADA *CORPORATE CHARITY* DAN *PHILANTROPY* YANG BERPIJAK PADA DORONGAN AMAL DAN KEMANUSIAAN SAJA, NAMUN BERSAMA-SAMA MEMBANGUN PARADIGMA *CORPORATE*

*CITIZENSHIP* YANG BERORIENTASI DALAM MEWUJUDKAN KEADILAN SOSIAL BERDASARKAN PRINSIP KETERLIBATAN SOSIAL.

**HADIRIN YANG SAYA HORMATI,**

DALAM RANGKA MEWUJUDKAN SINERGITAS PEMBANGUNAN ANTARA PEMERINTAH DAERAH DAN DUNIA USAHA TENTU DIPERLUKAN ADANYA KERJASASAMA DALAM MERUMUSKAN GAGASAN ATAU IDE DAN MENYELESAIKAN MASALAH SECARA BERSAMA-SAMA MELALUI KOLABORASI.

OLEH KARENA ITU, KAMI MENYAMBUT BAIK DISELENGGARAKANNYA KEGIATAN SINKRONISASI RENCANA KEGIATAN PEMBANGUNAN TJSLP (SINERGI TJSLP) YANG KITA LAKSANAKAN PADA HARI INI. MELALUI KEGIATAN INI DIHARAPKAN DAPAT DIRUMUSKAN KOMITMEN BERSAMA DALAM BENTUK RENCANA PROGRAM DAN KEGIATAN

TJSLP/CSR PERUSAHAAN YANG DISELARASKAN DENGAN PROGRAM PRIORITAS PEMBANGUNAN DAERAH YANG TIDAK DAPAT DIDANAI DARI APBD.

HAL INI TENTU MENJADI WUJUD NYATA PERUSAHAAN MEMBANGUN KOLABORASI BERSAMA PEMERINTAH DAERAH DAN JUGA BERBAGAI ELEMEN MASYARAKAT UNTUK BERSAMA-SAMA MEMBANGUN KABUPATEN BEKASI, DAN KEGIATAN INI DAPAT DIJADIKAN SEBAGAI MOMENTUM BAGI KITA SEMUA PEMERINTAH DAERAH DAN DUNIA USAHA UNTUK TUMBUH BERSAMA, MAJU BERSAMA DAN BERMANFAAT BAGI MASYARAKAT.

**HADIRIN YANG BERBAHAGIA,**

SAYA ATAS NAMA PEMERINTAH DAERAH KABUPATEN BEKASI SEKALI LAGI MENGUCAPKAN TERIMA KASIH DAN PENGHARGAAN YANG SETINGGI - TINGGINYA ATAS PERHATIAN,

DAN PASRTISIPASI BAPAK IBU SEKALIAN MELALUI PROGRAM TJSPL/CSR SELAMA INI YANG TELAH MEMBERIKAN KONTRIBUSI POSITIF BAGI PEMBANGUNAN KABUPATEN BEKASI, DAN KAMI MENDORONG KEPADA PERUSAHAAN BAIK YANG TELAH MELAKSANAKAN PROGRAM DAN KEGIATAN TJSPL MAUPUN YANG BELUM UNTUK TERUS MEMBANGUN SINERGI DAN KOORDINASI YANG BAIK DENGAN PEMERINTAH DAERAH MELALUI TIM FASILITASI TJSPL KABUPATEN BEKASI.

SEMOGA ALLAH SWT, TUHAN YANG MAHA KUASA MEMBALAS SEGALA KEBAIKAN BAPAK/IBU DENGAN KEBAIKAN YANG BERLIPAT GANDA, DAN SENANTIASA MERIDHOI DAN MELINDUNGI KITA SEMUA DALAM PELAKSANAAN TUGAS SEHARI-HARI.

**HADIRIN YANG SAYA HORMATI,**

DEMIKIAN SAMBUTAN YANG DAPAT SAYA  
SAMPAIKAN. TERIMA KASIH ATAS SEGALA  
PERHATIANNYA. BILLAHITTAUFIQ WAL HIDAYAH.  
WASSALAMU'ALAIKUM WR.WB.

**Pj. BUPATI BEKASI**

**TTD**

**Dr. H. DANI RAMDAN, M.T.**